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Проблемы паводков на Амуре нужно решать не строительством крупных

гидротехнических сооружений, а другими методами, более приемлемыми с

точки зрения охраны окружающей среды, считает руководитель программы

"Климат и энергетика" Всемирного фонда дикой природы (WWF) России

Алексей Кокорин.

Сильный паводок охватил несколько регионов Дальнего Востока. Ранее

сообщалось, что уровень реки Амур у Хабаровска превысил критическую

отметку в шесть метров, исторический максимум в 642 сантиметра и утром в

среду составил 688 сантиметров. Ожидается его повышение до 780

сантиметров. Подтоплен 481 жилой дом, 678 придомовых территорий. В

Хабаровском крае объявлен режим ЧС.

"Нужно действовать какими-то другими средствами, не пытаясь строить

дамбу через Амур или какой-то каскад водохранилищ. Да, наверное, тогда

теоретически можно защититься от наводнений, но настолько загубив

природу — стоит ли этого;, — сказал Кокорин на круглом столе в РИА Новости.

По его словам, проектируемая Шилкинская ГЭС, строительство которой пока

отложено, не спасет регион от возможных катастрофических паводков,

поскольку находится слишком далеко от места слияния Шилки и Аргуни, где

начинается Амур, и слишком мала для того, чтобы защищать область и

Хабаровск.

Строительство же защитной дамбы или системы дамб на Амуре, что

неоднократно предлагал Китай, приведет к тому, что "мы загубим

единственную из десяти крупнейших рек мира, которая пока не перекрыта

дамбами", что недопустимо, подчеркнул Кокорин.
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